
PRAP SICILIA 

Nr. 	  del  

Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziario 
Provveditorato Regionale della Sicilia 

Ufficio I - Affari generali 

Viale Regione Siciliana Sud-Est, 1555 
90128 Palermo, Tel. (091)7799111  
pee:  prot.pupalerma@giustiziacertit 

Alla Direzione della Casa Reclusione di 	AUGUSTA 

Alle Segreterie regionali delle  00.SS.:  
- S.A.P.Pe. E-maiksappesicilia(alibero.it  
- 0.S.A.P.P. E-mail: osappnuovasiciliaeamaitcom 
- U.I.L. P.A.  Polizia Penitenziario  E-mail: 	  
- Si.N.A.P.Pe E-mail: seanazsinappesicilia(Ctwirailio.it  
- U.S.P.P.E-mail: sicitiaaispp.it   
- C.I.S.L. F.N.S. E-mail:  fns.siciliagoistit 
- C.G.I.L.-F.P./P.P. 
- E.S.A. (C.N.P.P.) E-mail: segreteriaregionalecnpgagm com  

Oggetto: C.R. Angusta - Mancata definizione Accordo decentrato FESI 2021 - Trasmissione verbali 
riunioni al tavolo regionale del 18 e 19 luglio 2022. 

Facendo seguito a precorsa corrispondenza si trasmettono i verbali delle riunioni sindacali tenutesi 
al tavolo regionale nei giorni 18 e 19 luglio 2022, per l'argomento in oggettol, a cui il SiNAPPe non ha potuto 
partecipare per impegni precedentemente assunti. 

Si chiede alla 0.S. SiNAPPe a voler esprimere la propria condivisione al rinvio al tavolo locale, così 
come concordato con le altre 00.55. nel corso degli incontri di cui sopra. 

Si fa presente infine che, con nota del 18 luglio 2022, la 0.S. SAPPe ha dichiarato quanto segue: 
SAPPe in merito al FESI di cui all'incontro del 18.07.2022, non può che ribadire la posizione politica assunta 
nella data, sede e luogo giuridicamente riconosciuta per la negoziazione...». 

 

IL PRO 
Dott.ssa C 

  

1  Gli incontri sono stati convocati con tre tavoli separati. La  as.  SLN.A.P.Pe, è stata convocata 5 giorno 18 lug lo 2022, alle 
ore POO, le 00.65. OSAPP, USPP e FSA/ CNPP il giorno 18 luglio 2022, alle ore 12.00 e le 00.55. S.A.P.Pe., UIL. RA. 
U.S.?,?, CLS.L. RAIS, e aaa. F.R/P.P. il giorno 19 luglio 2022, alle ore 13.00. 
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VERBALE 

L'anno 2022 il giorno 18 del mese di luglio, alle ore 1200. sono state convocate le Segreterie regionali delle 00 SS. 
OSAPP, USPP e FSA/CNPP per partecipare all'incontro avente il seguente ordine del giorno: 

- 	QR. Augusta - Mancata definizione Accordo decentrato FESI 2021 

Si dà atto che gli incontri si tengono su tre tavoli separati e che la 0.8. Si.N.AP.Pe. è stata convocata il giorno 18 luglio 
2022, alle ore 9.00, le 00.88. OSAPP, USPP e FSA/CNPP il giorno 18 luglio 2022 alle ore 12.00 e le 00.55. 
S.A.P.Pe., U.I.L. PA.  RP.,  U.S.P.P. CISL. F.N.S. e C.G.I.L. F.P./P.P. il giorno 19 luglio 2022, alle ore 13.00. 
Si dà atto altresì che gli incontri sono convocati nella misura di un rappresentante per sigla in presenza, con la 
possibilità delle 00.85. di integrare la delegazione con la partecipazione di altri rappresentanti tramite collegamento in 
video conferenza nel rispetto dei limiti previsti (n° 3 rappresentanti per sigla sindacale). 
La riunione inizia alle ore 12.25. 
Si dà atto altresì che partecipano all'incontro: 

Per la Parte Pubblica:  

- 	Dott.ssa Cinzia Calandrino - Provveditore Regionale Amm.  Pen.  Palermo (Presente nella sala riunioni) 
- 	Dott.ssa Milena Marino - Direttore Ufficio I -Affari generali  PRAY.  Palermo (Presente nella sala riunioni) 
- 	Dott.ssa Francesca Fioria - Vice Direttore CR. Augusta (Collegata in video conferenza) 
- 	Dott. Dario Maugeri - Dirigente di Polizia Penitenziaria Comandante di Reparto C.R. Augusta (collegato in 

video conferenza). 
- 	Dott.ssa Alessandra Amato - Ufficio I - Affari generali P.R.A.P. Palermo - Verbalizzante (Presente nella sala 

riunioni) 

Per le 00.SS.: 
OSAPP  

- Dario Quattrocchi (Segretario nazionale) - collegato in video conferenza. 
USPP 

- Assente 
FSA(CNPP  

- Assente 

Si dà atto che le 00.38. USPP e FSA/CNPP sono assenti nonostante regolarmente convocate. 
Il Provveditore saluta e ringrazia il rappresentante dell'OSAPP intervenuto alla riunione odierna che è stata convocata 
in quanto è stata richiesta la procedura di raffreddamento da parte sindacale per la mancata definizione dell'accordo 
FESI 2021 presso ffi C R di Augusta. Sottolinea che ffi 0.S. SiNAPPe ha chiesto il rinvio della riunione odierna fissata 
alle ore 9.00 in quanto impossibilitata a partecipare ed aggiunge che i rappresentanti della 0.5. S1NAPPe - che sono 
stati contattali per le vie brevi - attenderanno i verbali degli incontri con le 00.SS. degli altri due tavoli ai fini di una 
interlocuzione successiva. Prende atto che le 00.35. USPP e FSA/CNPP serio assenti a questo tavolo senza che sia 
pervenuta alcuna comunicazione al riguardo. A questo punto entra nel merito dell'incontro odierno che è stato convocato 
a seguito della mancata definizione dell'accordo decentrato FESI 2021 presso la CR. di Augusta. Aggiunge che 
raccordo è stato sottoscritto da parte di una sola sigla sindacale mentre è necessario che l'accordo sia condiviso da una 
larga maggioranza di parte sindacale. In proposito precisa che ffi contrattazione decentrata tenutasi il 16.05.2022 presso 
la C.R. di Augusta per la sottoscrizione dell'Accordo FESI 2021 non si é sviluppata attraverso il necessario confronto tra 
la parte pubblica e la parte sindacale, tenuto conto che la maggioranza delle 00.85. ha presentato una proposta ma poi 
non ha inteso partecipare al tavolo di contrattazione. Sottolinea inoltre che sulla questione una sigla sindacale ha anche 
richiesto l'attivazione CAR, che ha dichiarato la propria incompetenza. Partecipa quindi il proprio intendimento di creare 
le condizioni per il ritorno del confronto a livello locale ed invita le 00.SS. e la Direzione a sedersi al tavolo locale per 
raggiungere un accordo condiviso sul FESI 2021 nell'interesse dì tutto il personale della CR. di Augusta. A questo 
punto invita la dott.ssa Fioria - Vice Direttore della CR. di Augusta ed attualmente reggente dell'Istituto al posto della 
dott.ssa Lantieri, temporaneamente assente per motivi di salute - a prendere la parola. 
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La dott.ssa Fioria sottolinea che è favorevole al ritorno al tavolo locale ma sottolinea, nel contempo, che dall'esame del 
carteggio risulta che a suo tempo la Direzione della C.R. di Augusta ha fornito la massima disponibilità possibile alle 
00 SS. Aggiunge che presso Istituto ci sono criticità che esulano dal PESI e che a suo tempo la mancata 
presentazione delle o0  Ss.  alla riunione del 16 maggio ha impedito di trovare una soluaone condivisa Precisa infatti 
che con la discussione al tavolo si sarebbe potuto trovare un punto di incontro anche in presenza di posizioni  divergent.  
Sottolinea inoltre che la collega è stata disponibile a trovare soluzioni condivise anche se doveva tenere conto dei paletti 
posti dall'Ufficio  Ill  — Risorse materiali e contabilità del PRAP intesi a corrispondere l'incentivo ai posti di servizio 
maggiormente onerosi evitando distribuzioni a pioggia. Aggiunge che la proposta delle 00.5S. maggioritarie non era in 
linea con questi paletti ma se ci fosse stato il confronto si sarebbe certamente trovata una soluzione condivisa. Aggiunge 
inoltre che anche la proposta della 0.S. SAPPe - presente all'incontro del 16 maggio - non e stata avallata tante che è 
stato riconosciuto al personale delle cariche fisse solo il 15% degli incentivi mentre il SAPPe aveva richiesto di 
riconoscere il 35% delle risorse a favore di tale personale. In ogni caso conferma la disponibilità a sedersi al tavolo 
locale purché in presenza di una reale voglia di costruire da parte delle 00.55. 
Il Provveditore invita il Comandante a prendere la parola. 
Il Comandante della C.R. di Augusta sottolinea che la dott.ssa Fioria è stata esaustiva e che non ha molto da 
aggiungere. Precisa soltanto che durante l'incontro del 16 maggio l'intendimento della Direzione era quello di addivenire 
ad un confronto generale nel rispetto delle procedure e dei termini previsti. Aggiunge che in quella sede non è stato 
possibile discutere data la presenza al tavolo di una sola sigla sindacale. In ogni caso precisa che la Direzione ha 
destinato 1'85% delle risorse a favore del personale del servizio a turno in linea con quanto più volte segnalato dalle 
00.55. che ritengono tale servizio maggiormente oneroso per il personale. 
L'OSAPP saluta e precisa innanzitutto che oggi è in congedo ordinario ed è presente alla riunione per rispetto del 
Proweditore che non si è mai tirato indietro rispetto alle richieste delle 00.S5.. In ogni caso esprime perplessità per la 
"difesa d'ufficio" operata dalla dott.ssa Fioria all'operato del Direttore di Augusta in quanto probabilmente non è a 
conoscenza delle problematiche esistenti da tempo nell'Istituto e della posizione assunta nei  confront  della 0.5. SAPPe. 
Aggiunge che anche il Comandante non comunica con il personale e che questo non facilita le relazioni interpersonali 
creando ulteriori difficoltà. In ogni caso ringrazia il Provveditore e assicura che si farà portavoce con le altre 00.55. 
invitandole a valutare il ritorno al tavolo locale perché altrimenti non resta che la soluzione di adire il Giudice del lavoro. 
Auspica che si possa trovare una sollecita soluzione nell'interesse del personale di Augusta che non può subire ffi 
restituzione delle somme stanziate per il FESI 2021. 
il Provveditore apprezza a disponibilità della 0.5. OSAPP a farsi portavoce con le altre 00.55. per tornare al dialogo al 
tavolo locale oltre che per  it  FESI anche per le altre problematiche esistenti nell'Istituto. In proposito invita le parti a 
sedersi al tavolo con la mente sgombra dalle incomprensioni precedenti per trovare una soluzione condivisa 
nell'interesse del personale. 
Il Comandante di Augusta esprime amarezza per l'intervento dell'OSAPP che nulla ha detto riguardo alle 
argomentazioni relative al FESI previsto all'ordine del giorno, così come già avvenuto in passato nonostante la solerzia 
della Direzione che ha fatto di tutto per rispettare la tempistica prevista. Si augura che la riunione sia stata registrata. 
Il Provveditore assicura che tutti gli incontri sono regolarmente registrati ma sottolinea che è necessario trovare 
soluzioni condivise. Ribadisce l'invito a sedersi al tavolo locale con la mente sgombra dalle incomprensioni precedenti. 
La 0.5. OSAPP premette di non avere alcun tipo di problema con il dott. Maug eri ma sottolinea che questo è un tavolo 
di raffreddamento e non avrebbe potuto esprimersi sul FESI. Aggiunge che ha anche dichiarato la propria disponibilità a 
farsi portavoce con le altre 00.55. per il ritorno al tavolo locale. Non può fare a meno di confermare i problemi di 
comunicazione del Comandante della C.R. di Augusta che sicuramente non giova ai rapporti con il personale e con le 
Organizzazioni sindacali. 
Il Provveditore apprezza la disponibilità della OS. OSAPP e chiede formalmente al Direttore ed al Comandante di 
sgombrare il campo dalle problematiche passate e di sedersi al tavolo locale con la massima serenità possibile. 
Alle ore 13.04 la OS. OSAPP saluta e interrompe il collegamento con la riunione. 
Alle ore 13.05 il Provveditore dichiara chiusa la riunione. 

2-\ 
erbalizzant 	 'V° Il Fito4ditore 

/4,etclo 	 Doti ss 	Calandr 
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VERBALE 

L'anno 2022, il giorno 19 del mese di luglio, alle ore 1300 sono state convocate le Segreterie regionali delle 00.55. 
SAPPe, UIL PA  PP,  CISL  FNS  e CGIL  FP PP  per partecipare all'incontro avente il seguente ordine del giorno: 

- 	C.R. Augusta - Mancata definizione Accordo decentrato FESI 2021 

Si dà atto che gli incontri si tengono su tre tavoli separati e che la 0.5. Si.N.A.P.Pe. è stata convocata il giorno 18 luglio 
2022, alle ore 9.00, le 00.SS. OSAPP, USPP e FSA/CNPP il giorno 18 luglio 2022, alle ore lacio e le 00.SS. 
S.A.P.Pe., alt PA  PP.,  U.S.P.P. C.I.S.L. EN.S. e C.G.I.L. F.P./P.P. il giorno 19 luglio 2022 alle ore 13.00. 
Si da atto altresì che gli incontri sono convocati nella misura di un rappresentante per sigla in presenza, con la 
possibilità delle oass. di integrare la delegazione con la partecipazione di altd rappresentanti tramite collegamento in 
video conferenza nel rispetto dei limiti previsti (ri° 3 rappresentanti per sigla sindacale). 

La riunione inizia alle ore 13.20. 
Si dà atto altresì che partecipano all'incontro: 

Per la Parte Pubblica: 

- 	Dott.ssa Cinzia Calandrino - Provveditore Regionale Amm.  Pen.  Palermo (Presente nella sala riunioni) 
- 	Dott.ssa Milena Marino - Direttore Ufficio I -Affari generali P.R.A.P. Palermo (Presente nella sala riunioni) 
- 	Dott.ssa Francesca Fioria - Vice Direttore C.R. Augusta (Collegata in video conferenza) 
- 	Dott. Dario Maugeri - Dirigente di Polizia Penitenziaria Comandante di Reparto C.R. Augusta (collegato in 

video conferenza). 
- 	Dott.ssa Alessandra Amato - Ufficio I - Affari generali P.R.A.P. Palermo - Verbalizzante (Presente nella sala 

riunioni) 

Per le 00.55.: 
S.A.P.Pe.  

- Assente 
U.I.L. PA. Polizia penitenziario  

- Giuseppina Graceffa (Componente esecutivo regionale) - fruisce di permesso sindacale su convocazione ai 
sensi dell'ad. 32 comma 4 DPR 164/02 - collegata in video conferenza-Capo delegazione 

- Antonino Butera (Segretario generale UIL PA  PP  Siracusa) - collegato in video conferenza. 
C.I.S.L. F.N.S. 

- Domenico Ballotta (Segretario generale CISL  FNS  Sicilia) - -finisce di permesso sindacale su convocazione 
ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164102- Presente nella sala riunioni -Capo delegazione 

- 	Angelo Scarso (Coordinatore Regionale CISL  FNS  Sicilia) - collegato in video conferenza. 
C.G.I.L. F.P.  

-Assente 
USPP 

- Francesco D'Antoni (Segretario nazionale) - presente nella sala riunioni. 

Si da atto che le 00.SS. SAPPe e CGIL  FP PP  sono assenti nonostante regolarmente convocate. 

Il Proweditore saluta e ringrazia i rappresentanti delle 00.SS. intervenuti alla riunione odierna che è stata convocata in 
quanto è stata richiesta la procedura di raffreddamento da parte sindacale per la mancata definizione dell'accordo FESI 
2021 presso la C.R. di Augusta. Sottolinea che nella giornata di ieri la 03. SiNAPPe era assente in guanto 
impossibilitata a partecipare. A questo punto entra nel merito dell'incontro odierno che è stato convocato a seguito della 
mancata definizione dell'accordo decentrato FESI 2021 presso la GR. di Augusta. Aggiunge che l'accordo è stato 
sottoscritto da parte di una sola sigla sindacale mentre è necessario che raccordo sia condiviso da una larga 
maggioranza di parte sindacale. Sottolinea che per la questione una sigla sindacale ha anche richiesto l'attivazione della 
Commissione Arbitrale regionale, che ha dichiarato la propria incompetenza. Partecipa quindi il proprio intendimento di 
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creare le condizioni per il ritorno del confronto a livello locale ed invita le 00.SS. e la Direzione a risedersi al tavolo 
locale per raggiungere un accordo condiviso sul PESI 2021 nell'interesse di tutto il personale della CR. di Augusta. A 
questo punto invita la dott.ssa Fioria — che é il Vice Direttore della C.R. di Augusta ed è attualmente reggente dell'Istituto 
al posto della dott.ssa Lantied, temporaneamente assente per motivi di salute -a prendere la parola. 
La  as.  CISL chiede la parola perché ritiene necessario premettere che oggi è presente al tavolo il Segretario della  as.  
USPP D'Antoni che per un imprevisto non ha avuto la possibilità di partecipare all'incontro di ieri. Aggiunge di non avere 
nulla in contrario alla presenza al tavolo del dott. D'Antoni. 
Il Provveditore chiede alla 0.8. UIL di esprimersi sulla partecipazione al tavolo da parte del rappresentante della 0.8. 
USPP. 
La  as.  UIL concorda con la posizione della  as.  CISL in quanto non ha alcuna preclusione alla partecipazione al tavolo 
del rappresentante della OS. USPP. 
Il Provveditore prende atto che non ci sono osservazioni da parte delle oass. in merito alla partecipazione al tavolo 
del rappresentante della 0.5. USPP. A questo punto invita la dott.ssa Fioria a prendere la parola. 
La dottssa Fioria sottolinea che è favorevole al ritorno al tavolo locale ma sottolinea che dalresame del carteggio 
risulta che a suo tempo la Direzione della CR. di Augusta ha fornito la massima disponibilità possibile alle 00.SS. per la 
definizione dell'Accordo decentrato FESI 2021. Aggiunge che, per invogliare le 00.S8. a presentarsi all'incontro del 16 
maggio, è stata anche rivista l'informazione preventiva sulla base della controproposta delle 00.53. del cartello 
maggioritario ma queste ultime non si sono presentate. Esprime amarezza in quanto la mancata presentazione delle 
00.53. alla riunione del 16 maggio ha impedito di trovare una soluzione condivisa. Precisa infatti che con la discussione 
al tavolo si sarebbe potuto trovare un punto di incontro anche in presenza di posizioni divergenti. Sottolinea inoltre che la 
collega è stata disponibile a trovare soluzioni condivise ma doveva tenere conto dei paletti posti dall'Ufficio II — Risorse 
materiali e contabilità del PRAP intesi a corrispondere l'incentivo ai posti di servizio maggiormente onerosi evitando 
distribuzioni a pioggia. Ribadisce che con il confronto si sarebbe potuta raggiungere una soluzione condivisa e che 
comunque la Direzione ha uno spazio di azione limitato in quanto deve rispondere del proprio operato nei confronti della 
Corte dei Conti. Sottolinea che in ogni caso che, per quanto possibile, la determina del 18 maggio ha tenuto conto della 
proposta della maggioranza delle 00.SS. e che peraltro la proposta della OS. SAPPe - presente all'incontro del 16 
maggio - non è stata avallata, tante che è stato riconosciuto al personale delle cariche fisse solo il 15% delle risorse 
mentre il SAPPe aveva richiesto di riconoscere una percentuale pari al 35% a favore di tale personale. In ogni caso 
precisa che è stato riconosciuto il 15% delle risorse alle cariche fisse in quanto ci sono persone che si sono assunte 
particolari responsabilità. 
Il Provveditore invita il Comandante a prendere la parola. 
Il Comandante della C.R. di Augusta ribadisce quanto già dichiarato nella riunione di ieri in quanto 'Intendimento della 
Direzione era quello di addivenire ad un confronto generale nel rispetto delle procedure e dei termini previsti. Aggiunge 
che la Direzione ha destinato li 85% delle risorse a favore del personale del servizio a turno che è un servizio 
maggiormente oneroso per il personale. 
La  as.  CISL saluta e preliminarmente ritiene opportuno tranquillizzare la dottssa Roda sottolineando che non si pone 
alcun problema nei confronti della Corte dei Conti in quanto le proposte della maggioranza delle 00.SS. devono essere 
rispettate sempreché non contengano violazioni di norme. Pertanto, in questa sede conferma integralmente la proposta 
già presentata al tavolo locale in quanto condivisa da una maggioranza di 00.88. pari ad una percentuale dell'80% di 
rappresentatività. Precisa di essere disponibile a qualunque azione diretta a verificare che nella stessa non si ravvisino 
violazioni di norme. Aggiunge che la maggioranza delle 00.83. non ha ritenuto di presenziare all'incontro convocato 
dalla CR. di Augusta per problematiche precedenti all'accordo FESI e che, comunque, la proposta presentata dalla 
stessa avrebbe dovuto essere presa in considerazione dalla Parte pubblica. A tal proposito rammenta che in passato il 
Provveditore è intervenuto presso la CR. di Augusta per far rispettare l'accordo siglato con altra maggioranza di parte 
sindacale. Ribadisce che l'Amministrazione ha l'obbligo di tenere conto delle proposte formulate dalla maggioranza delle 
00.SS. sempreché non contengano violazioni di norme. Aggiunge che le minoranze delle 00.SS. devono poter 
esprimere la propria posizione ma gli accordi si chiudono con le maggioranze. 
Il Provveditore prende atto di quanto rappresentato dalla  as.  CISL e chiede alla dott.ssa Fioria di chiarire i motivi per i 
quali non si è ritenuto di accogliere la proposta della maggioranza delle 00.55., specificando quali voci potrebbero 
essere considerate illegittime. 
La dott.ssa Piana premette che in linea di principio 'incentivo dovrebbe essere corrisposto a tutto il personale che 
lavora anche con una distribuzione a pioggia, fermo restando che accorre fare un bilanciamento degli interessi tenendo 
conto che il personale che lavora nelle sezioni vive un disagio maggiore rispetto ad altri posti di servizio meno gravosi 
come la portineria e la garitta. 
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P Provveditore osserva che la Parte Pubblica deve tenere conto della proposta presentata dalla maggioranza delle 
00.SS., che presso la CR di Augusta è più che qualificata. 
La riottssa Fioria ribadisce che non dò stato il confronto perché le 00.SS. non si sono presentate e che si sarebbe 
potuto trovare un punto di incontro anche sulle posizioni divergenti. 
Il Provveditore sottolinea che i rappresentanti locali delle 00.SS. rappresentano il personale e devono essere presi in 
considerazione. Aggiunge che nel caso del FESI non si tratta di un esame congiunto ma di una contrattazione 
decentrata ed occorre tenere conto della volontà della maggioranza delle 00.SS., che nel caso specifico é superiore al . 
75%. Invita pertanto la Parte Pubblica a non irrigidirsi e a risedersi al tavolo locale tenendo nella dovuta considerazione 
la proposta presentata dalla maggioranza delle 00.55.. 
La O.S. CISL  FNS  ritiene opportuno precisare che la mancata presentazione alla contrattazione del FESI deriva da 
problematiche pregresse legate ai rapporti con i vertici dell'Istituto. Sottolinea infatti che già in sede di revisione del P.I.L. 
e del piano ferie non sono state accolte le proposte presentate dalla maggioranza delle 00.55.. Sottolinea che nella 
riunione del FESI le 00.SS. del cartello maggioritario non si sono presentate ma hanno fatto pervenire una proposta che 
avrebbe dovuto essere considerata da parte della Direzione. Aggiunge che il clima che si respira nell'istituto é veramente 
pesante e il personale chiede aiuto perché si trova solo nelle sezioni e si sente abbandonato in quanto non dà alcun 
dialogo tra le base ed i vertici. 
La dott.ssa Roda precisa che è stato riconosciuto il grande disagio che vive il personale che lavora nelle sezioni a 
contatto con i detenuti. 
La CISL sottolinea che ha chiesto nel PIL di far smontare i colleghi del  SAT  alle 06.00 del mattino ma senza ottenere 
risultati. 
Il Provveditore chiede chiarimenti al Comandante. 
Il Comandante della C.R. di Augusta precisa che a seguito dei lavori al tavolo tecnico è stato approvato un piano con 
decorrenza dal programmato del 7 dicembre 2020 che prevedeva i turni notturni a sei ore con contributo ripartito per far 
smontare il personale alle 06.00. Aggiunge che purtroppo il personale non ha risposto e questo piano non è andato 
avanti. 
La UIL PA  PP  ringrazia il Provveditore e richiama l'attenzione sul malessere del personale della C.R. di Augusta che si 
sente abbandonato. Non ritiene di poter accettare che la Direzione della  as.  di Augusta abbia sottoscritto un accordo 
sul FESI del personale dell'Istituto con una sola sigla sindacale e aggiunge che la maggioranza delle 00.SS., anche se 
non presente al tavolo, ha presentato una proposta diretta a tutelare gli interessi dei lavoratori, che avrebbe dovuto 
essere considerata. Concorda con la  as.  CISL e conferma integralmente la proposta già presentata con la nota 
congiunta n° 9 del 15 maggio 2022. Sottolinea che la proposta di corrispondere l'incentivo anche al personale della 
portineria e della garitta impegna solo il 2% del budget che 6 una parte minima delle risorse a disposizione per il FESI 
2021. Aggiunge che il Provveditore in passato aveva promesso un intervento risolutivo per la  as.  di Augusta ma 
purtroppo a tutt'oggi H personale continua a sentirsi solo e abbandonato per mancanza di dialogo con i vertici. Aggiunge 
che il Comandante nonè presente da mesi alle Conferenze di servizio. 
Il Provveditore esprime amarezza per il disagio che vive il personale dell'Istituto di Augusta e si rivolge al Comandante 
sottolineando che è necessario che il personale senta la vicinanza dei vertici, anche tramite le conferenze di servizio. 
Il Comandante sottolinea che ogni mattina incontra il personale che ha compiti di preposto dei blocchi e compiti di 
sorveglianza e coordinamento dei reparti al fine di comprendere le criticità giornaliere. Assicura anche la presenza nel 
caso di eventi critici anche tramite la audizione diretta dei detenuti che creano problemi al personale. 
Il Provveditore prende atto di quanto rappresentato dal Comandante ma ritiene necessario sottolineare !Importanza del 
contatto dei vertici con il personale che sicuramente aiuta ad affrontare le difficoltà che giornalmente si vivono all'interno 
di un carcere. 
La USPP esprime amarezza in quanto, nonostante l'impegno delle 00.SS., sono presenti ancora tanti problemi presso 
la  as.  di Augusta, dove si continuano ad elevare tanfi rapporti disciplinari a carico del personale e si registra una 
resistenza della Direzione ad ascoltare le 00.85. locali. Auspica che le 00.85. possano tornare a lavorare in modo 
costruttivo a favore del personale della  as.  di Augusta che si sente solo e abbandonato e vuole andare via dall'Istituto. 
Conclude sottolineando come la proposta presentata dalla maggioranza delle 00.8S. sia assolutamente ragionevole. 
La CISL prende spunto dall'appello ad una maggiore umanità rivolto dal Provveditore ai vertici della  as.  di Augusta e 
richiama l'attenzione sulle criticità presenti nell'istituto dove si registra un alto tasso di malattia del personale. Aggiunge 
che il clima che si respira nell'Istituto è davvero pesante e vorrebbe anche capire perché si registra un attacco mirato nei 
confronti dei Dirigenti sindacali, che continuano a subire abbassamenti della classifica. Ribadisce la disponibilità a 
sedersi al tavolo locale ma conferma le proposte già presentate sia per il FESI che per il PIL. Chiede ufficialmente al 
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Proweditore di dam suggerimenti ben precisi in questa sede perché occorre chiudere gli accordi a livello locale 
nell'interesse del personale di Augusta. 
Il Provveditore ringrazia tutte le 00 SS intervenute e invita la Direzione di Augusta a convocare in tempi brevissimi le 
00.85 inaugurando una nuova stagione di relazioni sinacali nell'interesse del personale Nello specifico invita la 
Direzione a convocare le 00.5S. entro venerdì di questa settimana per il FESI ed al massimo entro lunedi o martedì 
della prossima settimana per il PIL. 
La cialtssa Aorta rappresenta che veicolera il messaggio alla  doll  ssa Lantieri, allo stato assente per legittimo titola 
H Provveditore sottolinea che allo stato la dott. ssa  Fiona  è il Direttore reggente della C.R. di Augusta a pertanto la 
invita a provvedere direttamente a convocare le 00.SS., sottolineando "che questo è un ordine". 

La riunione ha termine alle ore 14.50. 

4 Il Verbalizzante 
APatca‘o (ir4e4) 

V' II Psovveditore 
Dott.ssa; inzia CalanqHna 
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